

# 2019年 秋の社員旅行



## 1日目～高山散策～

社員旅行1日目のメインは高山散策！まずは櫻山八幡宮と高山祭屋台会館へ。高山祭屋台会館では、高山祭で実際に使われている屋台を見学しました。

「飛騨の匠」によって作られた屋台は、豪華絢爛な仕掛けやからくり人形が施されており、大迫力でした。

続いて訪れたのが昼食会場の「レストラン アリス」。ここでは、飛騨牛御膳を堪能しました。

昼食後は自由に高山のさんまち通りを散策に行きました。自由行動ということで、飛騨牛寿司や飛騨牛コロッケ、くずもちアイスを堪能する社員もいれば、町並みを楽しむ社員がいたり、お土産を選ぶ社員がいたり、それぞれの時間を楽しんでいました。

そして今夜のお宿「ホテル穂高」へ。硫黄泉と単純泉の2種類の温泉を楽しみました。



1日目

高山

2日目

新穂高

乗鞍

飛騨大鍾乳洞

3日目

上高地

## 2日目～新穂高・乗鞍・飛騨大鍾乳洞～

2日目は、日本唯一の2階建てゴンドラに乗れる新穂高ロープウェイへ。頂上の展望台に上がると、北アルプスの絶景を楽しむことができました。続いての行き先は乗鞍岳。乗鞍岳は23の峰と7つの湖、8つの平原からなる名山中、それぞれ散策をしたり、登山に挑戦していました。中には剣ヶ峰に登頂した社員もいました。

社員旅行は3つの班に分かれていくのですが、残念ながら雨となってしまった班は、飛騨大鍾乳洞へと脚を運びました。

何億年もの歳月をかけて自然がつくりあげた洞窟には、ライトアップがされており、幻想的で大迫力でした。そしてこの日の最後の目的地「上高地」へ。文政13年に創業したと言われる「上高地温泉ホテル」へ宿泊しました。美味しい会席料理をいただき、明日の上高地散策に散策を備え、上高地唯一と言われている自家源泉かけ流しの湯で疲れを癒しました。



3日目は上高地にて自由行動。近場を散策する社員もいれば、ホテルから往復3時間かかる明神池まで歩いていく社員も多くいました。美しい自然の中のハイキングはとても気持ち良く楽しむことができました。そして上高地のもう一つの楽しみが「スイーツ」です。信州産のふじりんごがたっぷり入ったアップルパイや濃厚なレアチーズケーキなどを堪能する社員も多くいたようです！

今回の社員旅行でも日頃の疲れを癒し、社員の団結を深めることができたのではないかと思います。



明日からも一致団結して仕事に取り組んでいきたいと思ひます。

